



Münster, Weihnachten 2021

**Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Freundinnen und Freunde
der Margaretakirche,**

Eine im Gottesdienst am 3. Advent gesprochene Fürbitte lässt uns nachdenklich werden: „Wir beten für alle, die sich in dieser Zeit nach Normalität sehnen, ...“

Uns wird zu Weihnachten die Geschichte von einer jungen unverheirateten Frau erzählt, die ein Kind in einem Stall zur Welt bringt. Von der Geburt dieses Kindes – so lesen wir in der Weihnachtsgeschichte – wird zuerst den ärmsten der Armen aufsehenerregend von einem Engel berichtet. Später machen sich Könige aus einem entfernten Land auf, um genau dieses Kind zu suchen. Zudem ist das Kind auch noch Gottes Sohn, geboren für uns; als Zeichen, dass das göttliche nicht fern in irgendwelchen Sphären schwebt, sondern mitten unter uns Menschen lebt.



Gott krempelt die Welt um und schenkt uns mit seinem Sohn etwas bahnbrechend Neues und wir sehnen uns nach Normalität. Wie kann das zusammenpassen?

Eigentlich führt uns Weihnachten jedes Jahr vor Augen, dass das göttliche und damit Frieden und Gerechtigkeit in diese Welt nur dann einziehen kann, wenn Menschen umdenken: diejenigen, die Menschenrechte mit Füßen treten und die, die Kriege führen, die unsere Umwelt Tag für Tag wissentlich zerstören, diejenigen, die eine Spaltung unserer Gesellschaft herbeireden und Hass und Falschnachrichten verbreiten. Wer hier umdenkt, hat Weihnachten verstanden!

Wir haben in den letzten Monaten der Corona-Pandemie immer wieder gespürt, dass es schmerzlich ist, wenn Normalität einfach nicht stattfindet. Das Klima in Kindergärten, Schulen an den Arbeitsplätzen und in den Familien hat sich verändert und Menschen in allen Altersgruppen leiden unter den Beschränkungen der letzten Monate. Müssen wir jetzt wirklich in den Strom des Umdenkens und des Weltumkrepelns einsteigen, dürfen wir nicht bitte einfach nur zur Ruhe kommen, Normalität wiedererleben oder neu kennenlernen? Wir möchten einfach nur die Freiheiten mit aller Vorsicht genießen, die uns das Impfen gebracht hat.

Für Maria und Josef war der Stall nicht nur der Ort der Geburt, sondern auch der des Ausruhens nach der langen unvorhergesehenen Reise. Lassen wir uns von der Heimeligkeit vieler Krippendarstellungen mit menschlicher Wärme, Lagerfeuer und weichem Stroh berühren. Auch das ist Weihnachten!

In diesem Sinne freuen wir uns auf das gemeinsame Feiern der Geburt Gottes in dieser Welt und wünschen für das kommende Jahr 2022 vor allem Gesundheit!

Der Vorstand des Ortsgemeinderates Margareta

Ansgar Felden Marion Raschke-Klose Ludger Picker Bernd Lenkeit



STERNSINGERAKTION 2022

Nachdem die Sternsinger ein Jahr pausieren mussten, ziehen die Kinder am 8. und 9. Januar 2022 wieder durch die Straßen des Kirchortes, um von der Weihnachtsbotschaft zu erzählen, die Menschen zu segnen und um Spenden für benachteiligte Kinder in der ganzen Welt zu bitten. In diesem Jahr fließt der Erlös der Sternsingeraktion 2022 am Kirchort Margareta jeweils zur Hälfte in die Projekte des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“ und an den BasisGesundheitsDienst BGD, der unser Partnerbistum Jabalpur in Indien unterstützt, gespendet. Mit den Spenden an den BGD soll der Gündstein für den Neubau einer Wohnunterkunft für 170 Adivasi-Jungen im Schulzentrum von Junwani entstehen.

Die Aktion findet unter den dann geltenden Vorschriften zur Eindämmung der Corona-Pandemie statt.

TERMINE IM 1. HALBJAHR 2022

Es schwer vorherzusagen, wie unser Gemeindeleben im kommenden Jahr aussehen wird. Trotzdem haben viele Gruppen des Kirchortes bereits jetzt Aktivitäten und Veranstaltungen für 2022 geplant. Nach langer Zeit wagen wir es, wieder einmal einen Terminkalender zu veröffentlichen. Viele haben sich bemüht, Begegnungsmöglichkeiten vor Ort zu schaffen. Weitere Angebote werden in den nächsten Wochen dazukommen.

Alles findet unter Vorbehalt und unter den dann geltenden Hygieneregeln statt.

BÜCHERETAGE WIEDER AM DONNERSTAG GEÖFFNET

Ab Januar 2021 ist die Bücheretage im Pfarrheim an der Margareta Kirche neben der Öffnungszeit sonntags von 10 bis 12 Uhr auch wieder donnerstags von 16.30 bis 18 Uhr geöffnet.

KIRCHRAUMMUSIK

Die Kirchraummusik wird im Jahr 2022 wieder regelmäßig in der Margareta Kirche stattfinden. Ein interessantes Programm an unserem Konzertflügel zusätzlich auch im neuen Format „Saitenthema der Kirchraummusik“ wartet auf die Zuhörerinnen und Zuhörer.

JANUAR		
Sa, 1. Jan	18 Uhr	Neujahrsgottesdienst musikalisch gestaltet von Blechbläserensemble Sankt Mauritz, anschl. stoßen wir mit einem Glas Sekt auf das neue Jahr an.
Do, 6. Jan	18.30 Uhr	Schritt-für-Schritt-Gebet in der Margareta Kirche
Sa 8./ So 9. Jan		Sternsingeraktion Die Sternsingerinnen und Sternsinger sind wieder in unseren Straßen unterwegs
So, 9. Jan	9.45 Uhr	Eucharistiefeier mit den Sternsinger*innen musikalisch gestaltet von der Familienband anschl. Gemeindecafé
So, 16. Jan	17 Uhr	Kirchraummusik Neujahrskonzert mit Poème Élégiacque: Elisabeth Fürniss (Cello) und Michael Lippert (Klavier)
Mi, 19. Jan	18 Uhr	Ökumenischer Gottesdienst zur Gebetswoche für die Einheit der Christen in der Margareta Kirche, anschl. Umtrunk
So, 23. Jan	9.45 Uhr	Eucharistiefeier musikalisch gestaltet vom Chor „Piano 22/30“ anschl. lädt der Ortsgemeinderat zum Neujahrsempfang mit einem Ausblick auf das Jahr 2022 ein.
So, 30. Jan	9.45 Uhr	Eucharistiefeier mit Vorstellung der Erstkommunionkinder
MÄRZ		
Fr, 18. März	16.30 Uhr	Jubiläum des ökumenischen Sozialbüros Mauritz-Ost die für 2020 geplante Feier zum 10-jährigen Jubiläum musste leider ausfallen und wird jetzt nachgeholt
MAI		
Sa, 14. Mai		Frühlingsball im Pfarrheim
Do, 26. Mai		Erstkommunion in der Margareta Kirche
JUNI		
15.-19. Juni		Messdienerlager in Lienen
Di, 21. Juni		Sommerfest für die am Kirchort engagierten Menschen

Bitte beachten Sie auch die Wochen-Info der Pfarrei Sankt Mauritz und die Homepage www.sankt-mauritz.com

Möchten Sie auch den Newsletter per Email oder per Post bekommen?

Oder möchten Sie ihn wieder abbestellen?

Bitte wenden Sie Sich an Bernd Lenkeit (Tel. 0251 – 314907

oder per Mail an: newsletter-margareta@sankt-mauritz.info)!

www.sankt-mauritz.com/margareta